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開会 午前 ９時１０分 

 

○局長（細田 悟君） 皆様、おはようございます。 

  本日の司会を務めさせていただきます農業委員会事務局長の細田でございます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

  本日は、新委員の任命の後、最初に行われる総会でございますので、会長及び職務代理者

ともに空席となっておりますことから、農業委員会等に関する法律第２７条第１項の規定に

基づきまして、市長が招集いたしております。 

  それでは、ただいまから令和２年第１回加須市農業委員会臨時総会を開会いたします。 

  本日の臨時総会の出席者は、委員総数１５名、全員が出席となっておりますので、農業委

員会等に関する法律第２７条第３項の規定に基づき、この総会が成立することをご報告いた

します。 

  また、本日は、このたび農業委員の改選に当たり、加須市農業委員会委員候補者の選考委

員長を務めました角田副市長にもご臨席をいただいております。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎市長あいさつ 

○局長（細田 悟君） それでは、臨時総会の招集者でございます加須市長より、皆様にご挨

拶を申し上げます。 

○市長（大橋良一君） 改めまして、本日の農業委員会、初の総会ということで、ただいま局

長のほうからご説明申し上げましたように、会長さんがまだいらっしゃらないということで、

私のほうでしばしの間、進行役を務めさせていただきます。 

  そして、あわせて、先ほど挨拶でも申し上げました、繰り返しになりますけれども、改め

て皆さん方には、加須市の農業の振興・発展のためにご尽力いただきますことをお願い申し

上げまして、挨拶とさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

○局長（細田 悟君） ありがとうございました。 

  それでは、暫時の間、大橋市長に進行をお願いいたします。 

○市長（大橋良一君） それでは、議長ということで務めさせていただきます。よろしくお願

いします。 
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──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎仮議長の選出 

○市長（大橋良一君） 初めに、お手元に、臨時総会の次第があろうかと思います。これでい

きますと、３番で仮議長の選出ということになってございます。この点については、皆さん

方からどんなご意見があるか、ご意見いただければありがたいなというふうに思いますが、

どなたかいらっしゃいますか。 

○委員（柳田 浩君） 柳田です。 

  初めての会議ということでございまして、仮議長につきましては事務局に一任をしたいと

思います。 

○市長（大橋良一君） 今、事務局に一任ということでございますが、いかがでしょうか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○市長（大橋良一君） よろしいですか。それでは、事務局一任ということでございます。 

  じゃ、事務局のほうで案がありましたお願いします。 

○事務局（細田 悟君） 野口悦夫委員にお願いしたいと思います。 

○市長（大橋良一君） 今、事務局で野口委員をというお話がございました。経験もあります

し、いかがでしょうか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○市長（大橋良一君） はい、ありがとうございます。 

  それでは、野口委員に仮議長ということで、進行役をお願いしたいと思います。よろしく

お願いします。 

○局長（細田 悟君） ここで、大橋市長、角田副市長につきましては、ほかに公務がござい

ますので、総会途中ではございますが、退席とさせていただきます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

（市長、副市長退席） 

○局長（細田 悟君） それでは、改めまして、野口委員さん、よろしくお願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） すいません、座ったままでちょっと失礼します。 

  大変不慣れではございますが、先ほど、ただいまご指名によりましてですね、仮議長を務

めさせていただきます野口でございます。議長が決まるまでの間、皆様方のご協力をよろし
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くお願い申し上げます。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎議席の指定 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、ここで議席の決定を行うこととします。 

  議席については、加須市農業委員会会議規則第６条の規定により、くじ引きで行うことと

なっております。 

  現在、皆さんが座っている議席は、暫定的に事務局のほうで指定させていただきました仮

の席でございます。仮議席番号の若い順より、くじ引きにより本議席を決定したいと存じま

すが、よろしいでしょうか。 

（「はい」と言う人あり） 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、手順でございますが、くじを引いていただきましたら、

議席番号の札を事務局よりお渡しします。全委員のくじ引きが終了いたしましたら、名札を

お持ちになって本議席への席替えをお願いいたします。 

  ただいまから、議席のくじ引きを行います。事務局の方、よろしくお願い申し上げます。 

（仮議席番号若い順によりくじ引き） 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、全員の方のくじ引きが終了しましたので、ただいまから

本議席への席替えをお願いいたします。 

（本議席への席替え終了） 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、ご協力ありがとうございました。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎自己紹介 

○仮議長（野口悦夫君） 議席も決定したところで、委員各位、初の顔合わせでございますの

で、自己紹介をお願いしたいと存じます。時間の都合もございますので、出身地とお名前を

お願いしたいと存じます。 

  議席の１番、野口でございます。出身は大桑地区でございます。よろしくお願いいたしま

す。 
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  次、２番。順次ね、お願いします。 

○２番（江川芳夫君） ２番、江川と申します。私、出身は旧騎西町の、それも芋茎というと

こで、隣はもう久喜市、このすぐ脇はもう菖蒲町ということで、外れから参りました。前回、

推進委員をしておりまして、今度、農業委員ということでよろしくお願いいたします。 

○仮議長（野口悦夫君） ３番。 

○３番（中島利雄君） 大利根地区なんですが、そこから来ました。初めてなので、よろしく

お願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） ４番の方。 

○４番（松本 昇君） ４番、松本です。旧加須の礼羽というところに住んでおります。前は

推進委員を１期やって、今回こちらに来ました。よろしくお願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） ５番の方。 

○５番（山岸和男君） ５番、山岸和男です。旧北川辺で麦倉出身でございます。１期３年農

業委員をやらせていただきまして、２期目ということで、よろしくお願いしたいと思います。 

○仮議長（野口悦夫君） じゃ、６番の方。 

○６番（嶋村 淨君） ６番、嶋村淨といいます。旧騎西町の高柳地区からきました。よろし

くお願いいたします。まるっきり初めてなもんで、よろしくお願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） じゃ、７番の方。 

○７番（佐久間尉匡君） ７番の佐久間尉匡と申します。出身は水深ですね、水深の外れなん

で、私も。東側、もう１００ｍ行くと鷲宮で、南に１００ｍ行くと久喜で、本当外れなんで

すけれども、推進委員を１期３年やらせていただきましたので、今年もよろしくお願いいた

します。 

○仮議長（野口悦夫君） ８番の方、お願いします。 

○８番（松村文夫君） ８番の松村です。私も樋遣川、旧といいますか、加須市の樋遣川とい

うところの、しかも一番西の、そこはですね、裏の田んぼ１枚越すと羽生のまちで、外れな

んですけれども、外れの人結構いますよね。どうぞよろしくお願いいたします。 

○仮議長（野口悦夫君） ９番の方、お願いします。 

○９番（瀬下京子君） ９番の瀬下と申します。大利根の原道から参りました。初めてですの

で、皆様にいろいろと教えていただきながら務めさせていただきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

○仮議長（野口悦夫君） １０番の方、お願いいたします。 
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○１０番（小川達男君） １０番の小川達男と申します。私、ここの場所から一番南側です。

ちょっと前は北本、ちょっと隣は久喜という、旧騎西町の種足村から来ました。よろしくお

願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） １１番の方、お願いします。 

○１１番（柳田 浩君） １１番、柳田浩です。今回２期目でございますけれども、旧大利根

地域の細間でございます。よろしくお願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） １２番の方、お願いします。 

○１２番（小倉和夫君） １２番、小倉和夫でございます。出身は北川辺でございまして、栄

というところから、４期目です。どうぞよろしくお願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） １３番の方。 

○１３番（早川初男君） １３番の早川です。旧加須市の志多見地区から参りました早川です。

よろしくお願いいたします。 

○仮議長（野口悦夫君） １４番の方。 

○１４番（関口豊充君） １４番、関口です。よろしくお願いします。旧騎西町の下崎という

ところから来ております。推進委員を３年やらさせていただいて、今度、農業委員というこ

とになりました。お世話になります。よろしくお願いします。 

○仮議長（野口悦夫君） 最後、１５番、お願いします。 

○１５番（新井明弘君） １５番の新井明弘です。出身はですね、不動岡、すぐそこなんです

けれども、グラウンド、体育館のすぐ西なんですけどね、そこから来ました。前回はですね、

最適化推進委員をやりましてですね、今回、農業委員ということなんで、よろしくお願いし

ます。 

○仮議長（野口悦夫君） 大変ありがとうございました。 

  ここで、農業委員会事務局職員の紹介をお願いいたします。 

○局長（細田 悟君） それでは、事務局の職員を紹介させていただきたいと思います。 

  それでは、自己紹介によりまして職員の紹介に代えさせていただきたいと思います。 

  まず、私、先ほど申しましたけれども、事務局長の細田と申します。よろしくお願いいた

します。 

○次長（小川修一君） 農業委員会事務局の次長の小川と申します。３年目になります。よろ

しくお願いします。 

○事務局（正能 光君） 事務局の正能と申します。主幹をやっております。ちょうど３年が
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終わるとこでございます。またよろしくお願いします。 

○事務局（新井昌典君） 事務局の新井と申します。１年目が終わるところで、今度２年目に

入るとこです。よろしくお願いします。 

○事務局（植木孝幸君） 事務局と農業振興課を兼務しております植木です。農業委員会の事

務局のほうは２年目をそろそろ終わるというところで、よろしくお願いいたします。 

○事務局（落合高雄君） 事務局の落合と申します。事務局のほうはですね、来年度でちょう

ど３年目に入ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

○事務局（秋山宣子君） 農業委員会事務局の秋山と申します。農業委員会事務局のほうは、

今年度末で１年になります。よろしくお願いいたします。 

○事務局（染谷 守君） 事務局の染谷と申します。今年で丸５年目になります。よろしくお

願いします。 

○局長（細田 悟君） ４月が通常、定期異動がございますので、４月１日から、またちょっ

と替わるかもしれませんけれども、どうぞよろしくお願いいたします。 

○仮議長（野口悦夫君） ありがとうございました。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎会長の互選 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、次に、会長の選出を行いたいと存じます。 

  会長は、農業委員会等に関する法律第５条第２項により、委員が互選した者をもって充て

ることになっております。 

  互選の方法についてですね、事務局より説明をお願いいたします。 

○事務局（小川修一君） 選出方法なんですけれども、２つ方法があります。１つはですね、

紙に書いて投票による方法。もう一つが指名推薦、言葉で誰か指名をするという、２つの方

法がございまして、指名推選については、全員の賛同が得られないと指名推選になりません。

ですので、投票の方法と言葉で言う指名推選の方法という形で、皆さんで諮っていただけれ

ばと思います。 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、事務局の説明ありましたけれども、互選の方法について

は、投票による方法と指名推選による方法がありますが、いかがいたしましょうか。 

（「指名推選で」と言う人あり） 
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○仮議長（野口悦夫君） ただいま指名推選という声がありましたが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○仮議長（野口悦夫君） ご異議がないようでございますので、会長の互選についてはですね、

指名推選により選出することに決定いたします。 

  指名の方法でございますが、この後、会議を暫時休憩とさせていただきまして、その間に

被指名人を選考していただきたいと存じます。 

  選考については、農業委員１５名で行いたいと存じますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」と言う人あり） 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、暫時休憩といたします。 

 

休憩 午前 ９時２４分 

 

再開 午前 ９時２９分 

 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、会議を再開したいと思います。 

  どなたにしたいかお諮りしたいと思いますが、発言をお願いします。 

○２番（江川芳夫君） ２番、江川です。４期目の経験豊かな１２番の小倉委員さんを推薦し

たいと思います。 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、１２番の小倉和夫委員を被指名人として決定し、会長を

お願いすることでご異議ございませんか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○仮議長（野口悦夫君） それでは、会長が決定いたしましたので、ここで仮議長を解任させ

ていただきます。ご協力大変ありがとうございました。 

○局長（細田 悟君） 野口委員さんには仮議長として進行役、ありがとうございました。 

  それでは、小倉会長、議長席へお願いいたします。 

（小倉会長、議長席に着く） 

○局長（細田 悟君） それでは、ここで小倉会長よりご挨拶をお願いいたします。 

○会長（小倉和夫君） 改めまして、こんにちは。 

  先ほどは指名推選ということで、会長に推挙いただきまして、大変ありがとうございます。 

  私自身は専業農家でして、あまり議長だとか会長だとかというのは、そんなに得意じゃご
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ざいません。本当に農家一筋で本当に５０年やってまいりました。そういった中で、会長と

いう役が重要なわけは十分承知しているわけでございますけれども、僣越でありますけれど

も、今後３年間、会長としての職務を果たしてまいりたいと、そのようなつもりでおります。 

  なお、加須市の農業委員会の会長になりますと、自動的にこの北埼（行田、羽生、加須）

の農業委員会の協議会の会長ということを兼ねておりまして、前回のときにいきなり加須市

の会長になったときに、何で北埼の会長になるんですかなんていう感じがあったんですけれ

ども、何とかそれも理解してこなしているところでございます。 

  今後におきましては、皆さん方の強力なるご理解とご協力をお願い申し上げ、言葉整いま

せんけれども、会長に選任された、その御礼のご挨拶といたします。今後ともよろしくお願

い申し上げます。 

○局長（細田 悟君） ありがとうございました。 

  それでは、会長に議長として進行のほうをよろしくお願いします。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎会長職務代理の互選 

○会長（小倉和夫君） それでは、次に、会長職務代理者の互選を行いたいと存じます。 

  先ほどの会長の互選に倣い、指名推選の方法により行いたいと存じますが、ご異議はござ

いませんか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○会長（小倉和夫君） ご異議がないようですので、会長職務代理者の互選についても、指名

推選により選出することに決定をいたします。 

  それでは、暫時休憩といたします。 

 

休憩 午前 ９時３３分 

 

再開 午前 ９時３５分 

 

○会長（小倉和夫君） それでは、会議を再開いたします。 

  それでは、お諮りします。 
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  職務代理につきましては、誰を指名推選するか。 

○１４番（関口豊充君） １４番、関口です。 

  やはり、農業行政に明るい柳田さんにお願いできればと思います。 

○会長（小倉和夫君） それでは、１１番、柳田浩委員を指名推選人として決定し、会長職務

代理をお願いすることでご異議はございませんか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○会長（小倉和夫君） ありがとうございます。ご異議がないようですので、柳田浩委員が会

長職務代理に決定をいたしました。 

  それでは、柳田職務代理、こちらの席へお願いいたします。 

  ここで、柳田職務代理よりご挨拶をお願いいたします。 

○職務代理（柳田 浩君） ただいま会長職務代理にご指名をいただきました柳田でございま

す。 

  僣越ではございますが、小倉会長を補佐するとともに、職務代理としての職責を全うして

まいりたいというふうに思っておりますので、よろしくご協力をお願いいたします。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

○会長（小倉和夫君） ありがとうございました。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎議事録署名委員の指名 

○会長（小倉和夫君） 続きまして、日程第１、議事録署名委員の指名について、議席番号の

若い順番から総会ごとに２名を指名することにご意見、ご異議はございませんか。 

（「異議なし」と言う人あり） 

○会長（小倉和夫君） ご異議がないようですので 

     １番 野 口 悦 夫 委員 

     ２番 江 川 芳 夫 委員 

  議事録署名委員に指名をいたします。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 
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◎議案第１号の上程、説明、質疑、採決 

○会長（小倉和夫君） 続きまして、日程第２、議案第１号「農地利用最適化推進委員の委嘱

について」を議題といたします。 

  農地利用最適化推進委員につきましては、農業委員会等に関する法律第１７条で、農地利

用最適化推進委員は農業委員会が委嘱しなければならないとなっております。 

  委嘱の方法について、事務局より説明をお願いします。 

○事務局（小川修一君） それでは、議案第１号「農地利用最適化推進委員の委嘱について」、

説明をさせていただきます。 

  初めにですね、農地利用最適化推進委員、名称長いんですが、説明の中では、以下、「推

進委員」と略させていただきます。その推進委員を選出する趣旨、経過から、まずは説明さ

せていただきます。 

  推進委員は、農業委員会法の規定に基づきまして、この農業委員会が委嘱することとなっ

ています。このため、本日の総会の中で議案として上程させていただいておりまして、本日

ご出席の農業委員の皆様の審議を経て、推進委員に委嘱する２２人をご決議いただきたいと

思っております。 

  この推進委員の定数は、市の定数条例がございまして、その規定に基づいて２２人と決め

られております。また、２２人の推進委員の推薦や募集については、農業委員会法の規定に

基づいて、担当する区域ごとに人数を割り振って行うこととされております。 

  次に、経過でございますが、本日ご出席の農業委員さんと同様に、推進委員についても任

期満了日が令和２年３月２２日までとなっております。推進委員の公募についても、農業委

員さんと同様に、昨年の１１月１１日から１２月１３日まで、おおむね１か月間の間、募集

を行いました。その結果、お手元の「加須市農地利用最適化推進委員応募者一覧」等の資料

がございますが、定数２２人なんですが、計２５人の応募がありました。 

  それらのお手元の資料をもとに、今回、２２人の選考をしていただきます。会議を休憩と

していただき、その間に選考して意見等を踏まえて２２人の議案にするということで、進め

させていただきたいと存じます。 

  説明は以上でございます。 

○会長（小倉和夫君） ありがとうございました。 

  それでは、暫時休憩といたします。 
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休憩 午前 ９時５６分 

 

再開 午前１０時１２分 

 

○会長（小倉和夫君） それでは、休憩を解きます。会議を再開いたします。 

  それでは、お諮りします。 

  議案第１号「農地利用最適化推進委員の委嘱について」、２２名を委嘱することにご質疑、

ご意見等ありましたらお聞かせください。 

  はい、どうぞ。 

○１番（野口悦夫君） 加須第１地区で、推進委員を３名ですけれども、野本利雄さん、それ

から川島義夫さん、それから増川英徳さんですか、３名を推薦したいと思います。よろしく

お願いします。 

○１３番（早川初男君） 志多見地区と礼羽地区の問題なんですけれども、志多見地区のほう

がオーバーしているということで、現職でいた松本榮次郎さんを推薦したいと思います。 

○会長（小倉和夫君） ほかにご意見ありましたらお願いいたします。 

（「ありません」と言う人あり） 

○会長（小倉和夫君） 質疑、ご意見はないようですので、採決をいたします。 

  農地利用最適化推進委員の委嘱について、２２名を委嘱することについて賛成の方は挙手

お願いします。 

（挙手総員） 

○会長（小倉和夫君） 挙手全員でありますので、委嘱することを決定いたします。 

  以上で本日の日程は全て終了しました。 

  これで議長としての進行は終了としますので、司会へお戻しいたします。 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○局長（細田 悟君） ありがとうございました。長時間にわたり議事の進行、ご苦労さまで

ございます。 

  それでは、最後に、職務代理より閉会のご挨拶をお願いしたいと思います。 
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○職務代理（柳田 浩君） 慎重なるご審議、ありがとうございました。 

  それでは、以上をもちまして、令和２年の臨時総会、第１回目の臨時総会を終了させてい

ただきます。どうもご苦労さまでした。 

○局長（細田 悟君） どうもありがとうございました。 

閉会 午前１０時１６分 

 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 
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